

Conférence sur le projet Qhapac Ñan

Écrit par Gaëtan Juillard

Lundi, 19 Novembre 2007 01:00 - Mis à jour Mardi, 15 Septembre 2009 14:33

Le 18 novembre dernier, Antonella Fustillos a réalisé une conférence à Oña sur les avancées du projet Qhapac Ñan coordonné par les six pays andins pour la réalisation d'une déclaration commune du Qhapac Ñan comme Patrimoine Culturel de l'Humanité auprès de l'UNESCO.

Plus d'informations...

[Lire l'article complet dans *El Mercurio*](#)

Lire l'article [Le réseau viaire andin, nouvelles approches méthodologiques](#)

Lire l'article [Evolución del Qhapac Ñan: ¿el fin de un callejón sin salida?](#) dans *Apachita* n°11

Lire la [page de présentation du projet Qhapac Ñan sur le portail de l'INPC](#)